



HOSPITAL HIPOLITO UNANUE PARTICIPA EN LANZAMIENTO DE CAMPAÑA DE BUENA ATENCIÓN EN SALUD

El Hospital Nacional Hipólito Unanue y las instituciones del Ministerio de Salud participaron en el lanzamiento de la campaña “**Tenemos derecho a una buena atención en salud**”, organizada por la Defensoría del Pueblo y que se desarrollará en 13 regiones del país, con la cual se busca difundir los derechos de los usuarios, así como sensibilizar a los profesionales del sector salud respecto a una atención adecuada.

Las actividades de lanzamiento de la campaña comprendió la instalación de stands informativos, en donde se informó y distribuyó material al público asistente, para orientarlo respecto de su derecho a una buena atención en salud.

La campaña también se desarrollará en los departamentos de Tacna, Áncash, Arequipa, Junín, Ica, Cusco, Callao, Iquitos, Madre de Dios, Trujillo, Lambayeque y Cajamarca, en cuyos hospitales se colocarán carpas de atención con el propósito de recoger las quejas de los pacientes que reciban maltratos por parte del personal médico, técnico y de seguridad.



*Defensora del Pueblo,
inició campaña
informativa*



*Stand del Hospital
Hipólito Unanue*

Lima, 28 de junio del 2008.